

Außerordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 31. Juli 2018

Beginn: 17.15 Uhr
Ende: 17.52 Uhr
Sitzungsleitung: Florian Gerlinghoff
Protokollant: Kai Dawidowski

Anwesend:

Florian Gerlinghoff [FG] Kai Dawidowski [KD]

Abwesend:

Tim Streicher [TS] Jens Kalusniak [JK] Steffen Leps [SL] Jonas Arndt [JA]
Arina Finke-Leps [AF] Max Winkler [MW]

Gäste:

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 8 ordentlichen Mitgliedern des neuen Rates sind 2 anwesend
- Der neue Rat ist damit nicht beschlussfähig

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- ohne Gegenrede angenommen

TOP 3: Nächster Sitzungstermin

- Doodle wird erzeugt von den Sprechern

TOP 4: Sitzungsleitung zur nächsten Sitzung

- Moderation muss noch bestimmt werden (Telegram)

- Protokollierung muss noch bestimmt werden (Telegram)

TOP 5: Genehmigung von Protokollen

- Rat nicht beschlussfähig

TOP 6: Finanzen und Finanzanträge

- Rechnung für Liefermaus ist noch offen und wird diese Woche bezahlt.
- Haushaltsabschluss erfolgte immer noch nicht.

TOP 7: Computerpool und Technik

- Probleme mit Server und Büro-PC -> Sascha kümmert sich
- Sascha: Was ist mit den neuen Festplatten, die bestellt werden sollen?
- FSR-PC-Pool neu aufbauen
- Frau Gaida hat eine Aktualisierung der Inventarliste angefordert (Zeit bis Ende März)
[SL] kümmert sich.
- Externe Festplatte fehlt. Soll bis Ende September wieder da sein für Skripte

TOP 8: Hochschulpolitik

- Nichts Neues.

TOP 9: StuRa

- Letzte Sitzung (außerordentlich): 06.07.2018
 - Finanzantrag HTWK-Radtour ist durchgegangen
 - StuRa-Fahrt: IMN-Leute fehlen
- Nächste Sitzung: 01.08.2018
 - Beitritt des StuRa "freier Zusammenschluss von student*innenschaften" wird diskutiert
Meinung Rat: "Ja, sollen sie machen."

TOP 10: Gremien

- Fakultätsrat
 - letzte Sitzung: ?
 - * ?
 - nächste Sitzung: ?

TOP 11: Wahlen

- [SL] beantragt eine Abwahl von Jonas Arndt als FSR-Mitglied.
 - Wird über E-Mail abgestimmt (Umlaufbeschluss).
 - [KD] kümmert sich.

TOP 12: Veranstaltungen

- StuRa-Fahrt
- CERN-Fahrt
 - 19.-23.08.2018
 - Verantwortliche: [SL], [KD], [AF], [FG]
 - EIT macht mit
 - 90 Teilnehmer geplant
 - CERN verlangt diese Jahr eine namentlich Aufstellung der Teilnehmer
 - [SL] wird bis Ende der Woche die Teilnehmer selbst einteilen, wer Dienstag (21.8.) oder Mittwoch (22.8.) zum CERN geht.
- Ersti-Tage
 - 1.-5.10.2018
 - Verantwortliche: [TS]
 - Nichts Neues
- LAN-Party
 - Anfang Wintersemester
 - Verantwortliche: [TS]
 - Vorschläge f. Location: Computerpool Lipsius-Bau, unser Pool (wenn Rechner aufgebaut sein sollten)

TOP 13: Sprecher

- Nichts Neues.

TOP 14: Öffentlichkeitsarbeit

- 12 Monate für Studierende können kostenlos LinkedIn nutzen, wenn man auf Link klickt. Herum schicken? Soll ÖA erledigen.

TOP 15: Prüfungen

- Die folgenden Punkte sind von alten Sitzungen. In nächster Sitzung klären: Wie ist der aktuelle Stand?
- Es sollten die Prüfungen mehr praktischer werden und mehr Hausarbeiten geben
 - [TW] hat Listen geschickt, es fehlen nur die Master-Fächer, ebenso wurden die Informatik-Bachelor-Vorschläge nicht eingetragen
 - Liste sollte nochmal an den neuen Rat geschickt werden
 - Wir benötigen dafür einen neuen Verantwortlichen, da [TW] nicht mehr im FSR ist.
- Vorgang der Prüfungsan- und abmeldung soll überprüft werden ([JK], [KD])

TOP 16: Sonstiges

- Nichts.

Sitzungsende: 17.52 Uhr